



**Témoignage de Danielle de Moissac,
accompagnatrice des parents,
après un projet-pilote à la paroisse Saint-Eugène
en mars 2023**

**Partage de la Parole sur l'Eucharistie,
en *Maisonnée de foi* avec les parents**

« J'ai la foi et je sais enseigner, et pourtant, les années passées, je ne me sentais pas habilitée ou qualifiée pour donner les Catéchèses des parents préparées par le diocèse, qui sont plus théologiques.

J'ai trouvé beaucoup plus facile d'animer une rencontre avec les parents, en maisonnée de foi. Même si je suis l'accompagnatrice des parents, en même temps, j'étais une participante au même titre que les autres.

Parce que j'avais remis une copie du *Déroulement simple* de la rencontre à chaque participant, la responsabilité de suivre les consignes était partagée. Ce n'est pas moi qui leur disais comment on fait. Ça nous mettait tous au même niveau. Comme accompagnatrice, ça soulage.

Les échanges n'étaient pas orientés vers moi, l'accompagnatrice, mais vers le groupe, vers chacun dans le groupe.
Comme accompagnatrice, je fais partie du groupe et ce que j'apporte, ce n'est pas plus ni moins que les autres.

La formule des Maisonnées de foi a été bien reçue des parents.

Les parents dans le groupe ne sont pas tous au même niveau pour ce qui est de la foi. Mais cela importe peu, chacun apporte ses réflexions et ses impressions. Ceux qui cheminent depuis plus longtemps ont peut-être une plus grande facilité de s'exprimer, mais les nouveaux regards nous font tous réfléchir.

C'étaient toutes des mamans dont les enfants fréquentent la même école et se connaissent. C'était beau de pouvoir se rejoindre sur le plan spirituel également. C'était un échange entre homologues plutôt qu'un échange avec l'accompagnatrice.

C'était parfois difficile de ne pas entrer dans une discussion. Dans les maisonnées de foi, nous ne devons pas entrer dans des discussions, mais nous écoutons plutôt l'Esprit Saint nous parler dans les temps de silence et dans les partages des autres.

Un des beaux fruits de ces rencontres avec les parents en maisonnée de foi, c'est que nous avons maintenant commencé une maisonnée de foi avec quelques-unes de ces mamans qui en avaient exprimé le désir.

J'ai aussi apprécié pouvoir parler à Diane de mon expérience, car elle vit des maisonnées de foi depuis un certain moment et elle a des astuces à partager grâce à son expérience. Je lui ai aussi partagé quelques points qu'il sera important de transmettre aux accompagnateurs et accompagnatrices qui vivront la formule des maisonnées de foi avec les parents. Ces points sont rassemblés dans un document dont le titre est : "Points importants à l'attention des accompagnateurs". »

**Témoignage de Yolande Legré, accompagnatrice des parents,
à la paroisse Saints-Martyrs-Canadiens**

**Partages de la Parole sur la Réconciliation et l'Eucharistie,
en *Maisonnée de foi* avec les parents – Automne 2023**

« En tant qu'accompagnatrice des parents qui demandent un sacrement pour leur enfant, l'expérience de la maisonnée de foi avec mon groupe de parents me satisfait parce qu'elle offre à tous une approche riche et inclusive. Cela convient à tous les parents, aussi bien ceux qui sont engagés au sein de l'église que ceux qui le sont moins ou pas du tout.

Ce que j'apprécie également, c'est le fait que toutes les différences sont prises en compte. Cela a pour conséquence heureuse de créer un climat sécurisant et respectueux. De plus, la flexibilité du déroulement d'une maisonnée de foi donne l'opportunité à chaque parent, quel que soit son niveau d'engagement, de s'exprimer, d'être entendu et d'être respecté. Tous ces éléments participent au renforcement des liens dans le groupe. Les catéchèses pour les parents en maisonnée de foi sont une formule gagnante. »